

南部地区学校・家庭・地域連携実践報告会

平成27年11月12日(木) 会場：鴻巣市文化センター (総参加者数 186名)
 平成27年11月19日(木) 会場：さいたま市民会館うらわ (総参加者数 357名)

1 開会行事

- (1) 開会のことば
- (2) あいさつ 埼玉県教育局南部事務所長
- (3) 登壇者紹介 埼玉県教育局市町村支援部家庭地域連携課
埼玉県さいたま農林振興センター

2 実践発表

| 期日 | 発表校等 | 発表内容 |
|--------------|---------------------------------|---|
| 11/12 (木) | 実践発表Ⅰ 上尾市立原市中学校 上尾市立上平小学校 | 「原中『おやじの会』の活動 ～原市寺子屋を中心に～」 「学校が元気！！ 家庭が元気！！ 地域が元気！！ 地域で育つ上平っ子 ～地域の力に支えられて～」 |
| | 実践発表Ⅱ 伊奈町教育委員会 | 「地域と取り組む 放課後子供教室と土曜学習 ～伊奈町の現状より～」 |
| 11/19 (木) | 実践発表Ⅰ 草加市立花栗南小学校 | 「家庭・地域とともに、子供たちを育てよう ～地域に根ざした「学校応援団」活動の推進～」 |
| | 実践発表Ⅱ 朝霞市教育委員会 | 「地域コミュニティの参加・協力を得ながら、 校区にとらわれない、子供たちの健全な育成 ～朝霞市放課後子ども教室事業～」 |



地域と取り組む
放課後子供教室と土曜学習
～伊奈町の現状より～



3 指導・助言・情報提供 埼玉県教育局市町村支援部家庭地域連携課 埼玉県さいたま農林振興センター

4 参加者の感想など

- (1) 「できる人が、できる時に、できることを、できる範囲で」という姿勢は、長く続けるためのコツであると感じた。本校でも組織体制を更に進化していきたい。
- (2) 今回のように確かな実践の紹介は大変参考になる点が多いと思う。
- (3) 他校の事例を聞き、大変参考になった。同じような悩みがあることや学校・地域・PTAの協力が改めて必要なことだと感じた。
- (4) 子供たちの育成に地域の方々の支える力が大きいことに改めて感謝したい。